



Neujahrsbotschaft des Generals

General André Cox richtet seine Neujahrswünsche an die Heilsarmee.

In einer (englischen) Videobotschaft teilt General André Cox, internationaler Leiter der Heilsarmee, seine Wünsche und Hoffnungen für das neue Jahr mit. Er ermutigt alle Heilsarmeemitglieder, Freunde und Angestellte der Heilsarmee dazu, sich als Einzelne konkret für die Verbreitung der frohen Botschaft von Jesus Christus zu engagieren. Dies ist auch Thema der Kampagne 2017 "The Whole World Mobilising" (die ganze Welt mobilisieren - vorwärts).

Publiziert am

31.12.2016